

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang memberikan kesempatan dan keringanan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul **“Perbandingan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe STAD dengan GI terhadap Hasil Belajar Biologi Siswa pada Sub Materi Pokok Sistem Indra Manusia di Kelas XI IPA SMA N 1 Kisaran Tahun Pembelajaran 2012/2013”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. H. Syahmi Edi, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. M. Sinambela, M.Si, Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.S, dan Bapak Ir. Herkules Abdullah, M.S sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran hingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah memberikan banyak bantuan kepada penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Jumadi, S.Pd, M.M selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Kisaran , Ibu Dian Komala, S.Pd selaku Guru Biologi di SMA Negeri 1 Kisaran serta Siswa-Siswi kelas XI IPA 5 dan XI IPA 6 SMA Negeri 1 Kisaran yang telah banyak membantu dalam penelitian ini.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda Asngari, Ibunda Mariani Sinulingga atas doa, nasihat, dorongan, dan semangat dalam setiap langkah penulis. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Abangda Hendra Arihta, Akin Herlansyah Napitupulu, Kakak saya, Irma Sri Arfiani, Adik saya Deni Astria dan Ponakan Tersayang, Annisa Zahira Napitupulu, beserta seluruh keluarga yang telah memberikan doa dan dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan perkuliahan di Universitas Negeri Medan.

Terima kasih juga tak lupa penulis ucapkan kepada para sahabat, Fitri Amaros Siregar, Sri Dini Hairani, Ika Sri Astuti, Fadilla Salha Daulay, Asnila Khairunnisa Lubis, Theresia

Hartaulina Purba, Yohanna Febrianti, Horas Ando Turnip, Kaya Miko Arka Arma, Hestifa Adelina P, Kartika, Winda, Sailana Mira Rangkuti, Fitira, Putri Delvira, Indah Wulandari, Nurfajri Handayani, Arina Despani dan seluruh teman seperjuangan di Biologi Dik A 2009, kepada teman-teman XII IA6 SMANSAKIS 2006, serta kepada rekan-rekan PPLT SMPN 6 Kisaran tahun 2012, dan kepada teman kos di Jl. Tuamang 165, Kiki, Lia, Hafni, Ika, Kak Yuni, Kak Vira, dll, karena atas dukungan teman-teman sekalian penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Namun, penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan khususnya dalam pendidikan biologi.

Medan, Mei 2013

Penulis,

Elita Asri  
NIM. 409141020

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY